



どうとくだより

富陽小学校

2025. 6月吉日



新学期がスタートして、2か月が経ちました。毎日の学校生活や授業、行事も本格的にスタートする中で、思い切って新しいことに挑戦しようとする姿が見られます。

今年度の富陽小学校道徳教育の重点は「希望と勇気、努力と強い意志」です。道徳の時間を中心としながら、教育活動全体を通して、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度の育成に取り組んでいきます。



～未来へつむぐ「家族の手紙」家族部門のご案内～

日頃、照れてしまってなかなか口にできない親子のそれぞれの思いを「短い手紙」に書いてみませんか。家族の話し合いを大切にし、親子が互いの気持ちを理解するきっかけのひとつになるのではないかでしょうか。

今年度から、「親子の手紙」の名称が変わり、「家族の手紙」となりましたので、あらためておたりを配付いたします。詳細は別紙のチラシをご確認ください。取り組み内容は、昨年と同様です。今年度も富陽小学校ではPTAと連携して取組を進めます。学校でまとめて応募しますので、書いた手紙を担任に提出してください。ご協力お願ひいたします。

・1年生：希望者

各ご家庭で取り組んでみてください。

・2～6年生：全員対象

授業で取り組んだ後、家に手紙を持ち帰りますので、お返事を書いてください。

(返事は書くが応募はしないという方は、担任までお知らせください。)

学校でまとめて応募します。手紙に切手は必要ありません。

校内提出締切日：各クラスで設定しますので、連絡帳等をご確認ください。

提出先：各担任

